
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和３年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和３年６月１４日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 村 田 弘 司 

１ 本市の現状を踏まえ「みらい」を創る戦略的な取組につ

いて 

（1）国勢調査速報値及び新型コロナウイルスワクチン接種

の現状と進捗率から見えてくるもの 

（2）JR美祢線の置かれている現状と今後（これより派生す

ることも含む） 

（3）道の駅おふく（農水省補助設置施設）を活用した農業

振興及び地域活性化 

 

一問一答 

２ 田 原 義 寛 

１ 美祢市のジバス（たて穴）について 

（1）伊佐町の市道、農地の状況 

（2）カルスト地域の農地、道路のジバス（たて穴）の対処

について 

 ア 防災アプリとの連携について 

（3）秋吉台国定公園のジバス（たて穴）と有刺鉄線につい

  て 

２ デジタル化推進と市民イベントの支援体制について 

（1）公共施設でのリモート会議実施について 

（2）YouTube等を利用した、行事のライブ中継について 

（3）行事企画者のデジタルを利用した支援について 

３ 美祢市の休日保育について 

（1）他市町の休日保育について 

（2）美祢市の休日保育について 

 

一問一答 



３ 藤 井 敏 通 

１ 新型コロナワクチン接種について 

（1）65歳以上の高齢者の接種 

 ア ７月中に接種完了の見込みは 

（2）12歳以上65歳未満の被接種者 

ア 接種完了の予定は 

 イ 集団接種の実施の予定は 

２ デジタル化の推進について 

（1）デジタル化の推進による将来の行政の姿は、現在とど

う変わるのか（例えば、各種申請手続きは） 

（2）デジタル推進課の役割は 

（3）デジタル化を推進するにあたって 

ア 人材の確保は 

イ 資金の調達は 

ウ ハード・ソフトの選択は 

エ デジタル弱者への対応は 

一問一答 

４ 山 下 安 憲 

１ コロナ禍における子どもの教育と健康について 

（1）ICT教育の可能性と今後の課題について 

（2）公設塾の運営について 

（3）新型コロナウイルス感染症から子どもたちをどう守る

か、美祢市の取組について 

 

一問一答 

５ 猶 野 智 和 

１ 岩永温泉「カルストの湯」の入浴時間について 

（1）施設の概要及び利用状況について 

（2）入浴時間の延長について 

２ 産休、育休中の保育事業について 

（1）保育園の利用と延長保育について 

（2）児童クラブの利用について 

３ 美祢高等学校の跡地利用について 

（1）美祢高等学校の跡地利用について 

 

一問一答 

 

  



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和３年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和３年６月１５日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 岡 山  隆 

１ 河川の浚渫による浸水被害の防止対策に関して 

（1）浸水被害防止への河川浚渫の取組について 

（2）浸水対策について県と連携した市の取組について 

２ 第二次美祢市教育振興基本計画の基本理念に基づく目

標と課題に関して 

（1）中学校におけるクラブ活動の取組と活動について 

（2）中学生が選択しやすい広域クラブ活動参加への支援策

について 

３ 人口減少や財政状況から見えてくる市営住宅管理の取

組に関して 

（1）市営住宅の保有実態及び適切な管理運用について 

（2）市営住宅のスタイルと建設計画（案）の基本的考え方

について 

４ デジタル社会の構築におけるスマートフォン等の活用

に関して 

（1）高齢者に対する講習会の開催について 

 

一問一答 

７ 石 井 和 幸 

１ 災害時等、緊急時における情報発信について 

（1）防災アプリの周知と活用について 

（2）新型コロナウイルス感染症関連の情報発信について 

（3）災害発生時の各団体との連携について 

２ 公共交通（路線バス及びジオタク）の利用について 

（1）路線バスについて 

 ア 現在の利用状況について 

 イ 今後の取組について 

（2）ジオタクについて 

 ア 現在の利用状況について 

 イ 今後の取組について 

 

一問一答 

８ 岡 村  隆 

１ 今後のまちづくりについて 

（1）案内表示等について 

（2）景観の統一について 

（3）美祢駅周辺の再開発について 

（4）JR美祢線の活用と利用促進について 

 

一問一答 



９ 三 好 睦 子 

１ 国民健康保険税の引き下げについて 

（1）国民健康保険加入者の構成と所得割基礎額について 

（2）国民健康保険税の収納状況について 

（3）均等割（加入者数）と平等割（１世帯に定額）の撤廃

について 

（4）国民健康保険基金７億5,000万円の活用について 

２ 放課後児童健全育成事業（児童クラブ）について 

（1）美祢市の事業運営形態と内容について 

（2）保護者が運営している児童クラブの負担軽減について 

（3）利用料の減免制度の創設について 

（4）指導員配置基準と研修等の待遇改善について 

３ 指定管理者制度について 

（1）公共施設数と指定管理導入施設数について 

（2）市民サービスの向上について 

（3）指定管理導入施設で働く人の労働条件、待遇について 

 

一問一答 

 

  



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和３年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和３年６月１６日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

10 山 中 佳 子 

１ 機構改革の目的と効果について 

（1）美東・秋芳総合支所の機構改革と権限について 

（2）教育委員会事務局美東・秋芳事務所の廃止に伴う効果

と影響について 

（3）公民館のあり方について 

２ これからのまちづくりのあり方について 

（1）各地域それぞれの特徴あるまちづくりについて 

（2）国勢調査の結果における人口減少について 

３ 統廃合後の小学校の利活用等について 

（1）旧嘉万小学校の解体予定と旧下郷小学校の利活用につ

いて 

４ 定住促進政策について 

（1）美祢住宅団地「来福台」の販売状況と定住促進のため

の補助金について 

（2）市営住宅解体後の土地活用について 

５ 固定資産税及び都市計画税の課税免除について 

（1）対象となった奨励措置とその後の効果について 

（2）従業員のための社宅建設等は対象となるか 

 

一問一答 

11 坪 井 康 男 

１ 市長の人事の考え方について 

（1）市長の人事の考え方について 

２ 市長の政治姿勢について 

（1）市長の政治姿勢について 

３ 美祢観光開発㈱の令和２年度決算書について 

（1）指定管理料の会計処理は売上高か営業外収益か 

（2）過誤納付の消費税545万円の負担は誰の責任か 

（3）今後の対応 

 

一問一答 

 

 


